
元気発信！花見川  第 101号 

千葉市議会議員（花見川区） 

だんぎ 和彦   

だんぎ和彦選挙事務所開所式で 

神谷俊一市長と☞ 

令和 5年第 1回定例会のご報告 

令和 5 年 2 月 16 日（木）、4 月に行われる「第 20 回統一地方選挙・千葉市議会議員選挙」によ

る改選前の議会であり、現庁舎での最後の議会となる「令和 5 年第 1 回定例会」が開会いたしま

した。また、コロナ禍により中止となっていた、第 1 回定例会恒例の議場コンサートが 3 年ぶり

に開催されました。 

毎年、第 1 回定例会は予算議会となっており、当初予算の規模は一般会計 4,830 億円、特別会計

4,360 億 6,300 万円で、全会計を合わせた規模は 9,190 億 6,300 万円となります。当初予算のあら

ましには、私がかつて一般質問等で取り上げた項目や、地域の皆様や市職員と取り組んできたこと

などが、かたちとなり予算化（※）されております。 

今定例会でも、代表質疑、予算審査特別委員会、常任委員会審査、一般質問が行われましたが、

改選前のため短縮日程で進められました。 

最終日となる 3 月 8 日（水）、すべての当初予算議案、予算議案以外の議案も可決となり、発議

第 1 号は否決、請願第 1 号及び継続審査請願令和 4 年第 11 号は不採択となりました。また、追加

議案として、現教育長の任期満了による退任に伴い、新教育長の人事案件が提出され、同意となり、

令和 5 年第 1 回定例会は閉会となりました。 

※「花見川の利活用及び団地を拠点とした地域生活圏の活性化の推進」「人口減少に向けた取組み」 

 「再犯防止の推進」「妊娠・出産包括支援（伴走型相談支援）」「介護人材の確保」「不法投棄等監

視」「労働対策」「スマート農業の推進」「公共交通利用促進」「JR 稲毛駅東口駅前地区のまちづ

くり」「検見川・稲毛土地区画整理」「東幕張土地区画整理」「学校防犯対策」「不登校対策」等、 

この他にも 1 期目・2 期目から継続して関わっている事業も予算化されております。※ 



花見川団地マルシェ開催！ 

令和 5年 3月 11日（土）、花見川団地を拠点とした地    

域生活圏の活性化に向けた取組みの一環で、団地共用部

等を活用した賑わい・交流事業の実証実験、「花見川団地

マルシェ」が開催されました。 

今回も、花見川団地商店街・円形広場等では、移動販

売・キッチンカーや、無印良品の POP-UPストア・つな 

中央公園会場に出店されたショップ   がる絵本等が出店され、中央公園では、京成ミニスカイ 

ライナー乗車会、京成バス体験乗車、花見川消防署による住宅防火相談、あそびと教育ボーネルン

ド、モルック体験等が行われました。当日は天候にも恵まれ、子どもたちの元気な声を聞くことが

でき、活気あふれるイベントとなりました。 

また、今回は花見川サイクリングコース沿いをメインにした、「サイクリングビンゴ at花見川団

地マルシェ」も開催され、春の自転車ライドや、自転車好きたちの交流のきっかけづくりとして行

われました。 

3月 25日（土）には、花島公園お花見広場を会場として、「花見川カヤック体験イベント」が開

催されます。今回は飛び入り参加も OKとのことなので、ぜひ、いつもと違う水の上からの景色を

見にご来場ください！ 

花見川区の諸問題について 

 平成 25年度から 29年度にかけて行われた、「仮橋設置」「既存 

橋撤去」から始まった柏井橋の架け替え工事ですが、平成 29年 

度から令和 2年度の「橋脚・橋台工事」、令和 2年度の「桁架設 

工事」、令和 3年度の「床版工事」等を経て、道路のライン引き 

や周辺道路の整備も終了し、本格的に供用開始されております。   仮橋撤去が行われる柏井橋 

 今後は、引き続き「護岸工事」と「仮橋撤去」が行われる予定となっております。 

さて、あなたの地域でお困りごとはございませんか？ ぜひ、ご一緒に考えましょう！ 

皆様からのご意見・ご相談・お問い合わせをお待ちしております。 

TEL043-258-0958  携帯：090-2325-3683  E-mail：dangi.s@coda.ocn.ne.jp 
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